

## BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana bagi mahasiswa untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja nyata. Praktik Kerja Lapangan juga merupakan salah satu syarat dari studi wajib yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikan di Politeknik STTT Bandung.

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di PT Nagasaki Kurnia Textile Mills yang berlokasi di Jalan Cisirung No 38. Dayeuh Kolot, Kabupaten Bandung, Provinsi Jawa Barat. Bergerak dalam bidang tekstil khususnya memproduksi kain seragam. Pada pelaksanaannya Praktik Kerja Lapangan dilakukan pada tanggal 3 Oktober 2016 sampai tanggal 16 Desember 2016. Konsentrasi atau fokus Praktik Kerja Lapangan di lakukan di Departemen *weaving* (pertenunan).

Penyusunan Laporan Praktik Kerja Lapangan terdiri dari 5 bab. Bab I adalah pendahuluan, didalam bab ini berisi penjelasan mengenai Praktik Kerja Lapangan dan Laporan Praktik Kerja Lapangan yang telah disusun. Bab II yaitu membahas mengenai bagian umum perusahaan, dimulai dari pembahasan perkembangan dari awal perusahaan berdiri hingga pada kondisi saat ini. Struktur dan bentuk struktur organisasi perusahaan beserta uraiannya, sistem permodalan dan pemasaran perusahaan serta ketenagakerjaan, dalam bagian sub bab ini dijelaskan secara rinci jumlah dan tingkat pendidikan karyawan, distribusi tenaga kerja di bagian produksi, sistem pembinaan dan pengembangan karyawan yang digunakan, hingga sistem pegupahan dan fasilitas karyawan yang dibuat diperusahaan tersebut. Bab III membahas tentang bagian produksi, bab ini membahas secara rinci bagaimana awal mula perencanaan dan pengendalian produksi dibuat, penjelasan alur proses produksi serta bagaimana melakukan pemeliharaan dan perbaikan pada mesin produksi. Bab IV berisi pembahasan diskusi mengenai salah satu topik bahasan pada bab III, bab ini berisi latar belakang, identifikasi masalah dan pembahasan tentang pemecahan masalah yang akan dilakukan untuk meminimalisir masalah yang terjadi. Selanjutnya bab V yaitu penutup, berisi kesimpulan dan saran-saran yang diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi dalam bab sebelumnya.